

Arquitectos de la zona fueron nominados a importante premio internacional

miércoles, 02 de febrero de 2022, Fuente: Asiva



Se trata del Laboratorio de Arquitectura "Orfali & Ehrenfeld", proyecto en el que también participaron egresados de la Universidad Viña del Mar. "Arch Daily", los reconoció en la categoría Vivienda, por su construcción emplazada en Quilimarí, Los Vilos. Por Francisca Palma Schiller Utilización de containers, emplazamiento en un asentamiento histórico de difícil acceso, en el que existen fragmentos culturales que datan de la colonia, bajo un diseño y construcción de una casa de veraneo y con el concepto de una estructura modular portátil; esas son algunas de las características del nuevo proyecto arquitectónico realizado por Ignacio Orfali y Felipe Ehrenfeld en Quilimarí, Los Vilos. El proyecto los hizo merecedor, nada más ni nada menos, que de una nominación en la principal página web de arquitectura del mundo, "Arch Daily", en la categoría Vivienda, y en el que participaron también egresados de la Universidad Viña del Mar (UVM). Con cuatro contenedores high cube, los profesionales lograron construir un ambiente único, que incluye una fachada vidriada hacia la vista del valle y mar lejano, fuertemente orientado al sur y con luz al interior. En este sentido, Felipe Ehrenfeld, arquitecto de la zona, conversó con el diario La Región Hoy sobre el proyecto P406, como también sobre la nominación. "Fue un desafío", nos reveló. "Esta página, súper bien posicionada y especializada en arquitectura, nos nomina en la categoría de Vivienda. Allí encuentras desde proyectos pequeños, como es una casa, hasta grandes proyectos, como aeropuertos, por ejemplo. Principalmente, esta nominación es porque es un proyecto de interés, porque se plantea en un determinado emplazamiento, en un lugar que era de difícil acceso, es decir, está hecha desde la precariedad de las condiciones que teníamos, lo que significó darle la vuelta de tuercas a cómo se llevaba esta vivienda a un lugar alejado y se terminaba emplazando en esta ladera de cerro", nos indica el arquitecto. Con una votación en el sitio web www.archdaily.com, que tendrá una duración de dos semanas, este grupo de expertos espera posicionarse internacionalmente. "Este proyecto es una segunda vivienda de una persona de Santiago, de un cliente particular, quien nos dio hartas libertades, porque sabía que nadie quería construir una casa tan lejos, por lo que flexibilizó hartos y eso nos dio la apertura para proponer, para trabajar con container, que a veces tiene cierto prejuicio. Fue un proyecto con harta aprobación y flexibilidad. Hicimos una jugada arquitectónica", precisa Felipe Ehrenfeld. Un desafío Con un área de 115 metros cuadrados, este desafío necesitará todos los votos necesarios para conseguir el premio. A través del Instagram [@oe.arquitectos](https://www.instagram.com/oe.arquitectos) se puede encontrar el link, como también mayor información del proyecto. "Las particularidades que hace que este proyecto adquiera interés por parte del gremio es que un proyecto que está bien jugado en la estructura, y eso también por la estructura del contenedor. Fue un desafío montar el container y usar su capacidad al máximo, lo que hace que se vea una instalación interesante", precisó el arquitecto.